



UNA TREINTENA DE PANELES IDENTIFICAN LOS ÁRBOLES SINGULARES DE CRISTINA ENEA

Un total de 29 placas identificadoras se han colocado en los últimos días en otros tantos árboles singulares del parque de Cristina Enea, con financiación de los Fondos Next Generation.

El objetivo es, como indica la concejala de Ecología Marisol Garmendia, “dar a conocer mejor el patrimonio natural, aquellos árboles que reúnen una serie de características especiales y disfrutan de un buen estado de conservación. Los paneles colocados incluyen el nombre en latín del árbol, así como sus versiones en euskara y castellano, para una mejor identificación. Además, mediante un código QR se accede a la renovada web de parques y jardines del Ayuntamiento que incluye las fichas de los árboles, con más información de cada especie”.

De estos 29 árboles identificados, hay 8 que se pretende incluir en el nuevo Plan General con la categoría de “árboles singulares”. En la actualidad, en esta situación se encuentran la encina de Berio y el roble de Igara. Esta figura de árboles singulares está recogida en la Ley de Conservación de la Naturaleza del País Vasco que se refiere a árboles que por sus características, tamaño, edad, historia o belleza, merecen una especial protección. Los árboles seleccionados en Cristina Enea como singulares incluyen en la placa identificativa un logo que los distingue.

Prentsa oharra

Nota de prensa



Junto a esta señalética, se ha creado un itinerario botánico en Cristina Enea para así conocer mejor la riqueza arbórea del mismo.

Las señales, en soporte metálico, se han colocado hace unos días y, desgraciadamente, han comenzado ya a ser vandalizadas, bien arrancando el cartel, pintarrajeándolo o moviéndolos de sitio. Ya se ha procedido a su arreglo, pero apelamos al civismo de la ciudadanía para no dañar este material que es importante para resaltar y conocer la riqueza de especies del parque.